

## Excursión a Oviedo

El 20 de diciembre del año pasado, los alumnos de religión, de la ESO y Bachillerato, realizamos una excursión a Oviedo. Nos acompañaron Luis profesor de religión y Rosa profesora de Francés.

Salimos de Astorga sobre las ocho y media de la mañana y llegamos a Oviedo a las diez y cuarto aproximadamente. Ya allí, tuvimos quince minutos para tomar un pequeño almuerzo en las cercanías de la Catedral, antes de comenzar la visita de la misma.

En la Catedral nos centramos en visitar las pequeñas capillas, así como de ver las obras de arte, esculturas etc. Eso si después pudimos entrar en la Cámara Santa y ver todas las reliquias que en ella había. Y finalmente antes de marcharnos de la Catedral pasamos también por su claustro.



Tras la visita de la Catedral estuvimos viendo un Belén que había en la plaza de esta misma. Después nos dirigimos hacia una plaza a la que nos llevó Rosa que fue donde comimos.

Al acabar de comer tuvimos tiempo libre hasta las cinco de la tarde que fue cuando nos reunimos en el Teatro Campoamor para volver a Astorga.